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Asambleístas de Gualeguaychú insisten con la reubicación  
  

Los asambleístas Juan Vargas y Leandro Santolini afirmaron que lo que más le molestó a la 
gente de la ciudad es que "el Presidente no haya dado la posibilidad de verlo en Casa de 
Gobierno". 
 
 
 
"Se lo pedimos formalmente por medio de una carta y también se lo pedimos por medio 
del intendente de Gualeguaychu", agregaron. 
 
Sin embargo, los asambleístas afirmaron que "no existe posibilidad alguna de aceptar la 
pastera en Fray Bentos". "La solución pasa por la relocalización de la planta –afirmó 
Vargas-; sabemos que es un muy difícil pero también el chequeo ambiental que ellos 
proponen. Todos sabemos que va a contaminar".  
 
"Esperamos una respuesta positiva del Gobierno, nosotros empezamos a pelear cuando 
ni siquiera existían los cimientos de la pastera", señalaron los asambleístas y agregaron 
que "gran parte de la culpa del conflicto la tiene el Gobierno por no haber peleado en el 
momento adecuado".  
 
 

Fecha de la nota: 06/10/2007
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